

Preferencias ciudadanas, élites parlamentarias y *policy change*: la cuestión del aborto y del matrimonio homosexual en Ecuador

Sara Eichert

Abstract

Durante la última década, cuestiones como la despenalización del aborto y el matrimonio igualitario han vuelto a la agenda política de varios países latinoamericanos. Reformas que a veces no solo dividirían a las sociedades latinoamericanas sino también no siempre corresponderían con las preferencias de las élites parlamentarias mismas. Así mientras que el matrimonio igualitario ha contado con diversas reformas incrementales en el Ecuador, la regulación del aborto se ha mantenido estable. En la presente investigación comparativa e intersectorial, se explora la relación entre estas reformas tomadas con la ubicación ideológica de los partidos, las preferencias ciudadanas, de las élites parlamentarias así como el rol del ejecutivo.